

La Vuelta al Bidasoa se pone en marcha hoy desde la plaza Urdanibia

Escrito por Administrator
Miércoles, 10 de Mayo de 2017 08:26 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 10 de Mayo de 2017.

La Vuelta al Bidasoa se pone en marcha hoy desde la plaza Urdanibia

- LA PRIMERA DE LAS CUATRO ETAPAS ACABARÁ EN IRRISARRI LAND (ARANTZA)

- I.A.
- IRUN

10 mayo 2017 00:08

133 corredores repartidos en 19 equipos se concentrarán hoy a mediodía en la plaza Urdanibia, desde donde se dará la salida de la primera etapa de la 'XLV Vuelta al Bidasoa'. El pistoletazo de salida se dará a las 14.25 y el pelotón irá hacia la avenida de Navarra, para marchar camino de Behobia y desaparecer por la N-121A. Siguiendo el esquema de ediciones anteriores, la primera etapa transcurrirá, sobre todo, por carreteras navarras.

El recorrido marcado va por Bera, Sunbilla, Narbarte, Oronoz-Mugaire y Elizondo, desde donde los corredores afrontarán la subida al alto de Ziga, de tercera categoría. Bajarán por el otro lado hacia Elizondo y volverán hacia atrás hasta Berrizaun, donde cogerán el desvío que lleva a Arantza. Antes de llegar a esta localidad, buscarán la subida dura y cementada de Irrisarri Land, donde se espera a los primeros clasificados poco después de las cinco de la tarde, después de haber completado 107 kilómetros.

Tres etapas más

Esta primera etapa marcará diferencias pero quedarán tres más. Mañana se disputará la Hendaia-Hondarribia. La salida será a las 14.20 y en el tramo final de la etapa los corredores afrontarán la subida a Jaizkibel desde Lezo. Una vez coronado el puerto, bajarán por Guadalupe en busca de la meta, que estará situada en Zezen Plaza. La llegada está prevista hacia las 17.25. Para el viernes se ha programado la etapa Orio-Orio y el sábado se decidirá la vuelta con la etapa Irun-Irun, con llegada en el paseo Colón tras subir Aritxulegi, Agiña y Erlaitz por Oiartzun.